

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

18. Januar 1969: Erste Folge von «Salto Mortale»

An diesem Samstag wird in Vorausstrahlung die erste von zehn Folgen der Familienserie «Salto Mortale», einer Koproduktion von Südwestfunk und dem Schweizer Fernsehen, ausgestrahlt.

In einer der ersten im deutschsprachigen Raum produzierten Fortsetzungsgeschichten wurde die Welt des Zirkus zum Mikrokosmos. Die Familiensaga um den Schweizer Doria-Clan berichtete von Menschen und Tieren, und sollte Sensationen, Spannung, Emotionen und Unterhaltung bieten. In jeder Folge wurde eine Weltklassenummer eingebaut – von Kunstschützen über Akrobaten und Jongleuren bis zu Tierdressuren. Die Folgen 11 bis 18 wurden von 9. Oktober 1971 bis 8. Januar 1972 ausgestrahlt.

Die im 35-Millimeter-Spielfilmformat produzierte Serie nach dem Drehbuch von Heinz Oskar Wuttig und unter der Regie von Michael Braun war hochkarätig besetzt: Unter anderen wirkten Hans-Jürgen Bäuml, Andreas Blum, Gustav Knuth, Hellmuth Lange, Ursula von Manescul und Hans Söhnke mit. Die Schauspieler wurden bei den Trapeznummern von der Artistengruppe Flying Steeles gedoubelt. Gedreht wurde im Viermastzelt des Münchner Circus Krone, der auch seinen Tierpark zur Verfügung stellte.